

Zeitschrift: Actio : un magazine pour l'aide à la vie
Herausgeber: La Croix-Rouge Suisse
Band: 95 (1986)
Heft: 7

Rubrik: Vie des sections

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 18.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

VIE DES SECTIONS

Nouvel espace pour la section de La Chaux-de-Fonds

A la recherche des nouveaux locaux, les anciens étant devenus trop exigus, la section de La Chaux-de-Fonds de la Croix-Rouge suisse s'est porté acquéreur d'un groupe d'immeubles sis aux Nos 71, 73, 75 de la rue de la Paix de la cité des Montagnes, achat entériné par décision du comité de la section, lors de son assemblée générale du 22 mai dernier.

La section fait d'une pierre deux coups; elle aura désormais la possibilité de regrouper ses nombreux services sous un même toit et elle proposera à la population des appartements à loyers modérés, en priorité destinés aux familles avec enfants.

Afin de rendre cette opération possible, une modification des statuts de la section a été nécessaire.

Sur notre photo: les trois immeubles acquis par la section. □



Photo: «L'Impartial»

A propos du gagnant du concours de dessin d'enfants organisé par la Ligue et l'OMS

Les joyeux petits enfants de He Ning

Quand il avait trois ans en 1978, He Ning dessinait des poussins et d'autres petites créatures sur le sol de la maison. Il y passait des heures, totalement absorbé par les lignes, les contours et les couleurs. Ses dessins étaient encore maladroits, mais pleins de vie. Et la même année He Ning remportait trois prix pour ses dessins publiés dans le «Magazine des petits amis».

C'est sans doute ce qui a décidé ses parents à contacter Ni Guang-Li, professeur de peinture au Palais des Jeunes Pionniers du district de He-ping. Ce dernier accepte alors de faire une exception au règlement et accueille He Ning, le plus jeune de tous les étudiants. Ainsi chaque jour He Ning, petit bonhomme de trois ans et demi, se rendait à l'école avec sa grand-mère qui l'accompagnait et attendait

dans un coin de la salle de cours pour le ramener à la maison...

Pendant plusieurs années, l'enfant a travaillé et s'est perfectionné. Et puis, quelques-unes de ses peintures ont obtenu un certain succès et ont participé à plusieurs expositions de dessins d'enfants. Au Japon, aux Etats-Unis, au Canada, au Pérou et en Suède, les œuvres de He Ning ont été fort appréciées.

En grandissant, He Ning a appris d'autres choses que le dessin. Il sait maintenant que le monde peut être méchant et que des enfants souffrent. L'autre passion de He Ning le porte vers les déshérités, ceux qui n'ont pas sa chance. Les enfants aveugles, les handicapés, les orphelins... En devenant volontaire de la Croix-Rouge chinoise, il réalise son autre ambition: être utile.

Aujourd'hui, He Ning a neuf ans. Il vient de remporter le premier prix du Concours international de dessins d'enfants organisé par la Ligue avec un tableau qu'il a intitulé «Nous sommes tous de joyeux petits oiseaux». Et tout le monde, comme ses petits camarades, sa grand-mère et Ni Guang-Li, s'en réjouit. □